

PDF - Merci à tous d'être venus si nombreux pour fêter les 20 ans d'ADEL 😊

Je vais donc vous raconter « le monde merveilleux d'ADEL au cours de ces vingt années même si je ne suis pas la mieux placée pour cela. 😊 Du bureau d'origine il ne reste que Thierry qui assure la Trésorerie depuis 2001. Dans toutes les conditions. 😊

Création

C'est le 5 Novembre 2001 qu'un courrier est adressé à la Mairie de Saint André en vue de créer cette nouvelle Association ; La première AG a eu lieu le 16/11/2001 un vendredi ; à partir des années suivantes l'AG se déroulera chaque 3^{ème} jeudi de novembre jour du Beaujolais nouveau ; Au départ Marie Martine Coursin, alors membre du CA, remontait le Beaujolais directement du producteur c'est ainsi qu'est née la tradition de l'AG le jour du Beaujolais.

1^{er} bureau :

- Président et Vice-Président Marie Anne Brossillon et Martine Masson
- Trésorier Thierry Masseline
- Secrétaire Véronique Bousquet
- Marie Martine Coursin, Janine et Denis Carel, Philippe Le Divechen

Lors de son 1^{er} bilan en 2002 ADEL comptait 61 adhérents dont 41 familles et 20 individuels
Cette année nous avons 66 adhérents (21 familles et 26 individuels) effectif en nette hausse par rapport aux dernières années. (+ 18 nouveaux cette année) 😊

Au fil du temps, d'autres adhérents ont fait partie du CA d'ADEL : Michèle Mercier, Nicole et André Lefevre (en 2008) Lionel et Michèle Poulin , philippe Calmus, Pascal Jolivet et moi-même – J'en oublie certainement, les plus anciens me le diront 😊

Cette association a été créée suite à la dissolution d'une association Andrésienne : « ALISA » qui promouvait des activités pour les jeunes enfants et adolescents de la commune nos jeunes enfants se retrouvaient donc « désœuvrés ». 😊

ADEL Association de Détente et de Loisirs a offert à ses adhérents :

Danse de salon de décembre 2001 à mai 2003 puis sous forme de stage 2004 (30 personnes en 2002 max 45 danseurs à ses débuts) avec quelques stages (Rock ...) 😊

- Sortie des enfants et sortie Ski à Val Cenis en 2007 😊
- Disney (42 participants) - en 2001 : 70 enfants de 7 à 15 ans ont participé à des activités (dont Adrien Chabaud qui fait maintenant partie du Conseil Municipal) – 😊
- Shopping soldes à Troyes - Sortie libre à Paris (décembre 2002) 😊
- ADEL a organisé une foire à tout 22/08/2010 qui a réuni une trentaine d'exposants
- On avait même imaginé d'aller à la Martinique en épargnant sur 2 ans, le projet ne s'est pas réalisé 😊
- **Journée à Londres** (une première fois aller et retour car il manquait une carte d'identité) 😊
- **Journée à Bruges en 2012**
- Sorties à thème comme théâtre à Paris et Vernouillet – Spectacle du Bolchoï à Gambu à coté de Vernon 😊
C'est la randonnée qui a la part belle et perdure depuis le début avec : 😊
- Participation aux randonnées contées proposées par la communauté de commune de Saint André, 😊 😊
- à des marches pour le Téléthon en 2007 -2009 et 2013 dont une nocturne 😊 😊 😊
- ADEL est présent au forum des associations de Saint André 😊 et a organisé plusieurs fois la buvette au forum des de (2011 et 2014) et a participé également une fois à la buvette du 14/07/2011. 😊

Quand il s'agit de boire un verre ou manger des gâteaux ADEL est toujours là ! 😊

ADEL a droit à un pourcentage de perte : Attention à vous ! voici quelques exemples :

Nous avons perdu Papy à Versailles en 2008, ça n'allait pas assez vite pour lui ! Heureusement il avait un très bon sens de l'orientation et nous l'avons retrouvé au parking ! 😊

Les enfants qui avaient pris leurs vélos à Monfort sur Risle au début d'ADEL, 😊 nous les avons ensuite pistés avec des Talkie-Walkie 😊 – Il y a aussi de grands enfants sur les vélos ! – 😊

Il y a eu parfois de **grosses émotions** et plusieurs malaises

Dany (Moutot) à Versailles et à Montreuil et Pascal à Buc en 2019 – Heureusement Romain est parfois parmi nous ! 😊

Le plus spectaculaire restera l'Accident de Françoise Bouselaire 25/04/ 2010 😊 qui est ressortie des urgences avec 7 points de suture au front et deux doigts fracturés – 😊

Parfois on se perd en randonnée et on se retrouve dans une propriété privée, 😊 il faut alors escalader le portail pour s'en sortir 😊

Aller à **Paris** peut parfois s'avérer fastidieux : Nous avons organisé un parcours sur la balade plantée en 2007 ; une autre fois les passages couverts (fermés le dimanche) en 2005, nous n'avons pu en voir que quelques-uns ... 😊

Il y a eu quelques pb de covoiturage Lionel et Jeanne Travers ne se sont pas arrêtés à l'aire d'autoroute comme prévu et on ne les a pas revus de la journée (balade le long de la seine) 😊

Le retour en métro peut parfois s'avérer épique : Serge et Thierry s'amusaient à sortir du métro et entrer dans le suivant jusqu'à ce que Thierry reste sur le quai. 😊

Il faut parfois pique-niquer sur les trottoirs 😊 – Heureusement nous avons la mémoire d'ADEL en photo 😊 ou en note dans un précieux cahier ! 😊

Il y a également quelques Randonnées mémorables comme celle de Camembert 😊 avec le Moulin de Carel ; Celle du Bec Helloin 22 km assez longue somme toute 😊

Lors de ses 10 ans ADEL avait déjà parcouru 1014 km sans compter les erreurs de GPS et par tous les temps (soit 265 randonnées) – Par la suite les compte n'ont pas été tenus avec autant d'assiduité ! 😊

On a fêté les 15 ans en 2016 autour d'un Jambalaya géant 😊 – 51 personnes ont participé (comme aujourd'hui !) 😊

ADEL et la pâtisserie :

ADEL c'est aussi la fabrication de **galette des rois « maison »** 😊 afin de les déguster ensemble (23/01/2010 chez Anne et Thierry) et en 2011 35 personnes chez les Masseline 😊 – puis chez Daniel – La galette des rois est offerte par Adel 😊 depuis 2009 les dernières ont eu lieu dans les dépendances de la ferme des Bain de 2016 à 2020 😊

Daniel – Pâtissier de métier nous a apporté de la pâtisserie professionnelle. Macarons 20/03/2011 – 😊 choux à la crème caramélisés en avril 😊 il est adhérent depuis la saison 2010-2011 j'ai retrouvé son mot de demande d'inscription suite au forum de 2010 😊

Le 26/06/2011 Laurence a voulu partager son gâteau avec un SDF mais celui-ci n'en a pas voulu (jardin public à Paris)

Tout le monde participe généreusement au maintien de notre poids suite aux randonnées, vos gâteaux et fabrication « maison » concoctés avec amour sont toujours excellents – Un grand Merci à vous tous. 😊

ADEL et le vin !

Il m'est arrivé de casser un thermos de vin chaud en Belgique – Michèle a deux thermos réservées au vin chaud d'ADEL on ne peut plus les utiliser pour autre chose Anne a noté dans son cahier (4 thermos de vin chaud, et un de cidre chaud – 1 thermos de chocolat chaud – 5 ou 6 gâteaux) pour une seule randonnée !

Certains ont failli se faire exclure d'Adel en cassant des bouteilles de vins

D'autres ont même récupéré les bouteilles après le restau

Remarquez que l'on s'embourgeoise Thierry et Anne ont maintenant une table pour servir le vin chaud 😊

Mémorable également Popol qui nous rejoint volontiers le midi 😊 avec son bar 😊 ou quelques bouteilles de Vouvray à la fin du week end ! 😊 et Janine qui s'amuse encore ! 😊

Il nous a parfois été proposé du Calva en pschitt une idée de Lionel 😊

ADEL et les voitures :

Panne d'essuie-glace de Lionel ou encore dépannage pour le retour d'un week-end. 😊

Il faut parfois traverser un cours d'eau 😊

Panne de batterie Laurence en avril 2012 – c'est lourd l'espace de Laurence 😊

et on a tordu notre barre de traction devenue inutilisable Le plus ennuyeux on ne l'avait pas encore fait « l'accrochage d'Agnès et Philippe au retour de notre randonnée dans le Vexin en octobre dernier » ! 😊

Adel et la Météo

Quelque soit le temps il arrive à ADEL de sortir, 😊 la pluie même en juillet 😊 pas plus tard qu'en juillet dernier, la vraie vinaigrette a bien pris l'eau 😊, quelque fois la neige, 😊 lors du pique-nique ou 😊 pendant le week-end de la pentecôte 😊 **on se réchauffe alors avec un vin chaud** 😊- Il ne faut pas oublier d'apporter des chaussures de rechange pour ne pas salir les voitures des copains 😊

ADEL une âme d'enfant

Certains sont joueurs, nous avons vu Janine faire des roulades aux Andelys, 😊 c'était il y a longtemps, 😊 d'autres aiment à faire les blagues, l'esprit est bon enfant et toujours bien sympathique. 😊 **On se risque même à ramasser des champignons** 😊

Depuis 2018 ADEL propose des randonnées Les jeudis. Après un bon démarrage nous avons tous été stopés par la pandémie – Cette année nous avons décidé de rattraper le retard car dès la reprise nous avons proposé une randonnée par semaine jusqu'à fin juillet et depuis la rentrée de septembre les jeudis remportent de plus en plus de succès, nous avons presque un nouvel adhérent chaque jeudi ce qui comme je vous l'ai dit plutôt nous fait 18 nouvelles personnes depuis la rentrée.

Les Week end, le moment fort de l'année, préparé avec beaucoup de soins par les membres du bureau qui se surpassent parfois pour le plus grand plaisir de tous 😊

PDF - Adel a déjà organisé 18 Week end et non 19 à cause du Covid 19 ! ça ne s'invente pas !

Beaucoup de week-end ont été agrémentés de visites de caves 😊 (vin, champagne) 😊 ou de brasseries 😊 ou les dégustations ont été appréciées. 😊

Adel et le chant :

Il nous est arrivé de randonner en chantant 😊 à St Laurent sur Oust en 2016 – 😊 On chante aussi au restaurant 😊 ou à la veillée ; 😊

Là encore malgré toutes ces années d'expérience il est tjs impossible de chanter, « la fille du coupeur de joints », qu'elle idée, ce n'est vraiment pas un truc facile à chanter 😊

Une fois Lionel nous a joué de l'accordéon.

Nous avons même inventé une chanson des randonneurs avec beaucoup de canards ! je vous mettrai une vidéo sur le site car nous n'avons pas assez de temps ce soir !

Il faut parfois se munir de boules Quies pour la quiétude du week-end – une idée de Laurence qui se croyait seule à ronfler ! 😊

Quelques-uns des moments les plus forts des week ends :

L'hébergement en dortoir chez les sœurs à Cosqueville en 2007 😊

La traversée du Mt St Michel sous la pluie. 😊

Salade de riz sur la plage de la pointe du Hourdel après le week-end à Montreuil dans la baie de Somme – 😊
Depuis les salades de riz sont proscrites lors des week-ends. 😊

Les week-end d'ADEL c'est aussi :

La **vinaigrette**, préparée par Thierry, lui seul détient la recette.... ça commence dès les vendredi soir, 😊 il faut arriver le premier si l'on en veut bcp,

On la boit sans modération, 😊 La vinaigrette des filles après la préparation du repas du samedi soir ! ça s'était avant, maintenant on prend des salades toutes préparées, pas toujours aussi bonnes ! 😊

C'est aussi le Ti-Punch de Françoise - Attention aux novices ! 😊

La cuisine, ou tout le monde s'affaire, sachez que les places sont chères, je ne sais pas pourquoi, j'ai toujours du mal à en avoir une ! 😊

Malgré toutes ces années d'expérience, c'est toujours aussi gargantuesque !

Le lave-vaisselle fait toujours quelques caprices, heureusement nous avons Thierry imparable à la technique 😊

Le Barbecue : Pas toujours facile, ça fume, c'est long, c'est souvent les mêmes qui s'y collent - 😊 ça ne veut pas prendre on est obligés d'utiliser le sèche-cheveux de Michèle, ou encore il pleut..... 😊

2003 : 1er WE a eu lieu en 2003, Les Mont d'Arrhée en Bretagne le numérique n'existait pas, j'ai retrouvé quelques photos, 😊 😊

Organisé à l'improviste seul l'hébergement à Lo Percé était réservé – 24 ou 25 personnes y ont participé dont pas mal d'enfants 😊 😊 - Tout a été organisé sur le tas – 😊

2004 : Les Iles Chausey 😊 😊 **il s'est aussi passé de bons moments que je n'ai pas tous partagés** 😊 😊 et le resto mémorable ou l'on a chanté et trinqué avec des anglais 😊

2005 : Rimat chez Lionel et Jeanne - Ou les grillades se font dans le Cantou - 😊 ou l'on peut partager le repas convivial sur une grande table 😊 – Ou Janine nous fait croire qu'elle va se noyer ! 😊

2006 - La Touraine : Amboise, et les châteaux de la Loire, on se souviendra de la cantine qui n'était pas terrible

😊- Une photo de groupe 😊

2007 - 1ère tentative dans la Manche, à Cosqueville - Au réfectoire servis par les soeurs 😊- Il y avait un grand dortoir 😊

Petite balade à la tombée de la nuit, le 1er jour - Quelques petits passages difficiles, heureusement il y a de bons princes – 😊

Randonnée mémorable également sous la pluie, le groupe s'est divisé en 2...😊

2008 - Sainte Suzanne en Mayenne, le grand luxe puisque nous disposons pour la 1^{ère} fois d'une piscine et le soleil est au rendez-vous - Cela sera fatal à certains, 😊

Cela nous vaudra l'intronisation de notre Fifi à l'AG suivante 😊😊

2009 - Montreuil sur mer : Un gîte en briques -😊 là encore un grand dortoir et de bons souvenirs....., une balade dans les dunes, de belles soirées - un pique-nique en bord de mer 😊

2010 - Bourgogne : Agencourt les hospices de Beaune - les grenouilles Ah les grenouilles... 😊 la rue Denis Carel (encore une blague de notre fifi) –😊 Tiens Encore une salade de riz à terminer 😊

2011 - Nouvelle tentative dans la Manche ça sera un vrai désastre d'un point de vue météo...

Traversée de la baie du Mont Saint Michel sous la pluie et le vent 😊😊

Un pique-nique mémorable il n'y a pas assez de place à l'abri du vent pour tout le monde et la mère Poulard c'est trop cher pour ADEL ! 😊 Enfin une photo souvenir😊

2012 : Mezille Guedelon - Son château en construction, les Ecluses 😊et surtout le vélo-rail

qui a été un vif succès,😊 Nous avons refait deux tentatives à Chartres qui n'ont pu être réalisées du fait du temps. 😊

2013 : Saint Laurent sur Oust : Encore un grand week-end – là où nous avons randonné en chantant - Et ce soir Daniel et serge nous font des crêpes - Un vrai régal 😊- Nous les savourons dans la joie et la bonne humeur - 😊

2014 : Marchienne à côté Lille - Un gîte un peu particulier, on ne peut pas toujours avoir le grand luxe 😊- Visite de Lille,😊 puis d'une mine – on dégustera de la bière cette fois😊

2015 : Anjou et Saulgey L'Hôpital sur les bords de la Loire - Visite du Cadre noir 😊- - Le beau temps est avec nous.😊

2016 : Aulnay au planches – Week-end en Champagne - Visites de Reims, d'Eprenay – de plusieurs caves - Randonnée dans les vignes 😊- et aux magnifiques Faulx de Verzy –😊

2017 Boussay en pays de Loire visite de Nantes et de ses machines 😊 – mémorable randonnée dans les vignes de Mr Charboneau à Gorges 😊 suivi d'un pique-nique gargantuesque offert par le viticulteur - 😊 **Encore une piscine** 😊

2018 Vernou en Sologne en petit comité – Visite du Zoo de Beauval 😊 – Danièle s'esclaffe dans la cuisine 😊 – mémorables partie de train Mexicain enfin pas pour Dédé qui a très mal au dos ! 😊 Cette fois pas de salade de riz à terminer – Nous testons notre 1^{er} repas traiteur le dimanche soir avec succès 😊

2019 Hirson dans la vallée de l'Oise au coeur de la Thierache dans des bungalows le grand confort – Attention ne prenez pas des goûts de luxe cela ne se reproduira pas à chaque fois ! Visites du château de Guise puis du Familistère de Guise « Machine à habiter ensemble » 😊 de citées aux églises fortifiée comme à Parfondoval ou nous avons découvert fortuitement un musée école, pour le plus grand plaisir des anciens enseignants 😊 – C'était le 1^{er} week-end d'Alain et Laure qui semblent bien apprécier 😊 😊 **Fin de week-end sous le soleil** 😊

2020 Covid 😊

2021 Morlay en baie de Somme - Après une année sans week-end il est temps de se retrouver à nouveau - Pour ce 1^{er} week end de Liberté, le temps n'est pas au rendez-vous 😊 – Le petit train sous la pluie et masqués en a refroidi plus d'un, 😊 seuls quelques courageux participent à la randonnée de l'après midi , c'est l'occasion d'une rencontre insolite – 😊 Le lendemain nous visiterons le domaine privé du château de Bagatelle et en sus du programme le cimetière Chinois de Nolette 😊. On se souviendra du Baba au Rhum de Joelle. 😊 **et de la belle randonnée sur la plage le lundi** 😊

PDF Adel a Encore des belles perspectives en vue et j'espère que ce nouveau bureau et tous ces nouveaux adhérents contribueront à les réaliser – voici quelques exemples

Ecouter le brame du cerf entre le 15/09 et le 15/10

Reprendre les sorties théâtre ou spectacle et maintenant que beaucoup sont à la retraite ...

Faire du vélo en petits groupes

Amener vos petits-enfants en randonnée pour qu'ADEL dure toujours !

Merci à tous d'être là pour partager ensemble tous ces moments conviviaux, toutes mes excuses à ceux que j'ai oublié sur les photos, ou ces moments qui n'auraient pu être mémorisés.... Vous pourrez continuer à les partager autour du Beaujolais nouveau 2021 que nous partagerons tous ensemble au Cheval Noir de St André, pas celui d'Argenton sur creuse ! je vous expliquerai plus tard pour ceux qui ne connaissent pas encore l'anecdote

Qu'ADEL dure encore longtemps pour le plus grand bonheur de tous. Alors c'est reparti pour 20 ans ?

Nous allons maintenant vous présenter notre prochain week-end de la pentecôte ou vous pourrez vous inscrire.